



志高く！

教育目標

「志高く 遅しく 切り拓く」
目指す生徒の姿
「主体的に考え 判断し
勇気をもって行動する！」

◆麻生中学校だより◆

Tel 80-8070

Fax 77-0840

<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>

行方市南327の3

令和3年5月26日発行

令和3年度 第6号



◆体育祭結団式・練習開始◆

5月24日(月)、今年度の体育祭に向けての結団式を行いました。本校の体育祭は、「陽炎」、「夢幻」、「飛翔」という3つの分団での対抗戦で実施します。今年度の結団式も昨年度同様、密を避けるため、各分団毎に時間差で実施しました。どの団も立派な態度で式に臨むことができ、すばらしい体育祭のスタートを切ることができたと思っています。



5月25日(火)から、体育祭に向けての本格的な練習が開始しました。生徒の主体的な運営による体育祭が伝統となっており、今回は、実行委員長のリードで開会式の流れを説明し、適宜修正等を加えていました。



今年度、麻生中学校は創立10周年を迎えました。

この節目の年にふさわしい体育祭を創りあげようと、生徒たちは、様々な面で創意工夫を凝らしてくれています。体育祭当日は、昨年度同様、新型コロナウイルス感染症対策にご協力を頂きながらの実施となりますが、当日は生徒たちの頑張る姿、躍動する姿をご覧頂きたいと思っております。ご支援の程、よろしくお願いいたします。

◆PTA奉仕作業◆



5月22日(土)、予定どおりPTA奉仕作業を実施しました。前日の天気予報とは異なり、当日は、小雨降る中での作業となりましたが、多くの保護者の方、そして生徒に参加協力をしていただきました。

昨年度から、麻生小学校区と麻生東小学校区とを分けず

に一齐での作業に変更させていただきました。お陰様で、広範囲の敷地を有する本校の環境が大変きれいに整備されました。6月5日に実施を予定している今年度の体育祭はもとより、日ごろの教育活動においても大変清々しい気持ちで臨むことができます。ご協力に心より感謝申し上げます。



◆卒業アルバム個人写真撮影◆

5月25日(火)、3年生が卒業アルバム用の個人写真撮影を行いました。撮影の様子を垣間見ておりましたが、マスクを外した笑顔がとても新鮮にそして素敵に感じられました。



昨年度は、修学旅行という3年生にとっては、卒業式と並ぶ大きな行事が中止となってしまい、アルバムに掲載できませんでした。その分、アルバムの内容を1・2年生当時の様々な写真で補うなど、担当者が苦労していたことを思い出します。



今年度も、様々な面で先行き不透明ではありますが、修学旅行を是非実施し、満面の笑みが溢れる写真を数多くアルバムに残すことができましたと思っています。

校長のつぶやき

教育活動で一番に目指すこと、それは、「生徒の成長」です。生徒の成長を目指すとき、乗り越えなければならないハードルが必ず必要です。そう考えれば、現在のコロナ対応もまた、生徒を成長させるための一つのハードルとして考えられるのではないかと思います。これから先、宿泊学習や修学旅行など、総合的に判断し決断しなくてはならない行事がやってきます。安全であることは、教育活動の前提条件であり普遍のものです。この前提の基、生徒の成長に資するために、様々な創意工夫を講じて参ります。今後も変わらぬ、ご支援とご協力をお願い致します。

(文責：栗原秀雄)



